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Ас-саляту уа с-саламу аля Расулина Мухаммадин Сайиди ль-аввалина уа ль-
ахирин. Мадад йа Расулаллах, мадад йа Садаты Асхабы Расулиллях, мадад йа
Машайхина, Дастур. Мадад йа Шейх Абдулла аль-Фаизи ад-Дагестани,
Мухаммад йа Шейх Назим аль-Хаккани.Дастур. Тарикатуна ас-сохба, уа ль-
хайру филь джамия.

А'узу Биллахи мин аш-шайтани раджим. БисмиЛлахи р-Рахмани р-Рахим:

"Скажи, [О Мухаммад]: «Я не прошу у вас за это никакой награды, кроме любви
к близким". (Коран 42:23)

Аллахجل جلاله в Священном Коране обращается к нашему Святому Пророку,
саллаллаху ‘алейхи ва саллям, чтобы он донес до людей: "Мне не нужна ваша
благодарность или награда за то, что я наставляю вас. Просто любите и
уважайте мою семью - Ахлю-ль-Байт".

К Ахлю-ль-Байт относится семья и все люди, которые происходят из рода
нашего Пророкаصلى الله عليه وسلم, да возвысит Аллахجل جلاله их Макамы. Пусть их Барака будет
вечной, ИншаАллах. Были времена, когда люди относились к ним с
достоинством, и были времена, когда им причиняли вред. Те, кто причинял им
вред, ничего не достигли. Любовь и довольство нашего Святого Пророка, да
благословит его Аллах и приветствует, являются основой нашей религии.
Любовь к нашему Святому Пророку, да благословит его Аллах и приветствует,
и выполнение того, что он говорил, лежит в основе нашей религии. Идти его
путем и следовать за ним - долг каждого мусульманина. Почитать Святого
Пророка, да благословит его Аллах и приветствует, - это наш долг. Самое
лучшее, что мы можем сделать, - это любить и уважать его, идти по его пути,
любить тех, кого он любил, и не любить тех, кого он не любил.

В наши дни происходят странные вещи, люди, которые называют себя
мусульманами, не почитают Святого Пророка, да благословит его Аллах и
приветствует, и сбивают других с толку. Они говорят: "Что вы делаете! Вы
совершаете ширк и куфр!" Если вы не любите Хабиба Аллахаجل جلاله, который
указывает нам путь, - нашего Святого Пророка, да благословит его Аллах и



приветствует, и является самым почитаемым в глазах Аллахаجل جلاله, как вы
собираетесь выиграть? Вы ничего не сможете выиграть только одними
своими делами. Шайтан приходит к людям через эту дверь и хочет отнять у
них Бараку и любовь Святого Пророка, да благословит его Аллах и
приветствует. Потому что, когда нет любви, нет и веры. А когда нет веры, нет и
ислама. Поэтому мы должны уважать и любить нашего Святого Пророка да
благословит его Аллах и приветствует, его семью - Ахлю ль-Байт, его
сподвижников - Сахабов и всех тех, кого он любил. Мы должны любить их всех,
чтобы спасти себя в Ахирате. Это самое важное. Это - путь спасения для
людей. Говорят, что сейчас много мусульман. Пока не будет веры, не будет
никакой пользы в большом количестве мусульман. Вера возрастает вместе с
любовью к Святому Пророкуصلى الله عليه وسلم, ИншаАллах.

Пусть Аллахجل جلاله дарует эту любовь нашим сердцам. Пусть его любовь и
уважение будут вечными, потому что следовать его пути - это лучше для
людей, чем все, что есть в этом мире. Ничто другое не приносит столько
пользы.

Пусть в нас всегда будет эта любовь и уважение ко всем этим людям,
ИншаАллах. Пусть Аллахجل جلاله наставит тех, кто сбился с пути истинны. Пусть
Онجل جلاله даст разум и понимание тем, кто не почитает нашего Святого Пророка, да
благословит его Аллах и приветствует. Пусть Аллахجل جلاله даст им руководство.

Ва мин Аллахи ат-Тауфик. Аль-Фатиха.
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